



Fray Bentos



Sábado 31 / Julio

Personal de la Intendencia instaló la cubierta en el acceso a la farmacia del Hospital.



Desde que el servicio fue cambiado a su actual ubicación dentro del nosocomio, los usuarios deben ingresar por calle Oribe y esperar en el patio interno.

Ante este escenario, la Comisión de Usuarios solicitó a la Intendencia de Río Negro su colaboración, teniendo como objetivo techar parte del mencionado espacio, permitiendo así resguardar a los vecinos que deben esperar a la intemperie para mantener el distanciamiento físico en este momento de emergencia sanitaria.

Los materiales utilizados fueron chapas de zinc y caños tubulares.

Recordamos que la misma Comisión de Usuarios logró recaudar parte de los fondos, a través de una campaña financiera, para la compra de parte de lo necesario, aportando la comuna, la mano de obra, tanto de albañilería, pintura y herrería.

También Coopace y la Dirección del Hospital contribuyeron para la ejecución del proyecto.



Fray Bentos



Sábado 31 / Julio

Nueva instancia se cumplió para alcanzar el hermanamiento entre Fray Bentos y una ciudad de Nueva Zelanda.



Cancillería de la República viene encabezando las gestiones que podrán tener una importante repercusión para nuestro departamento.

Durante la última reunión virtual, participó el Intendente Omar Lafluf, representantes del Ministerio de Relaciones Exteriores y de la representación diplomática de Uruguay para Nueva Zelanda y Australia, a cargo de Daniela Pi.

En la oportunidad, la Embajadora uruguaya repasó datos relevantes que podrán ser utilizados para acelerar el proceso de hermanamiento. En ese aspecto, destacó que existen diversos convenios entre Uruguay y Nueva Zelanda, principalmente en lo que respecta a cooperación en materia agropecuaria; uno de ellos fue firmado en el año 1989.

Los demás se concretaron en 1998 entre la Massey University y el INIA, siendo actualizado en el año 2006 y en 2019 con el Instituto Nacional de la Leche.

Desde la representación diplomática en Oceanía, se propone que el hermanamiento se concrete entre Fray Bentos y una ciudad del Distrito de Waikato, región donde se genera el 31% de la producción láctea de toda Nueva Zelanda. Un dato importante, en ese país se comercializan 1500 productos derivados de la leche.

Todo esto podrá ser favorable también a nivel educativo.

En el encuentro virtual también participó el Director General de UTU, Juan Pereyra, el cual destacó las posibilidades que se abren si se concreta el convenio. Esto servirá para crear programas de intercambio, de experiencias y de recursos, entre una universidad neozelandesa y el futuro Instituto de Alta Especialización Agropecuaria que funcionará en Fray Bentos.

Resta determinar si el hermanamiento será con la capital rionegrense únicamente o con el departamento de Río Negro.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Fray Bentos/Young



Sábado 31 / Julio

Vecinos de Fray Bentos y Young recibieron los títulos de sus viviendas.



En Sala Dr. Guillermo Ruggia del Palacio Municipal se llevó a cabo las firmas de los documentos, con la presencia del Intendente Dr. Omar Lafluf, el Secretario General Ing. Agr. Jorge Gallo y los Escribanos Públicos respectivos de cada beneficiario.

En Fray Bentos se trata de la unidad 008 del JC 10, B2 padrón 7438 y en la ciudad de Young JC 9, B1 unidad 036 padrón 5712. Ambas familias rubricaron la escritura de sus casas del BHU – Agencia Nacional de Vivienda, habiendo realizado el pago de la totalidad de las cuotas hace algunos años.

Los conjuntos habitacionales que se encuentran en padrones municipales, mediante convenio con la ANV, el Gobierno departamental cede la propiedad parcial de los mismos a los ciudadanos que adquieren posesión del bien inmueble. El jefe comunal felicitó por el logro alcanzado a los titulares de dichas viviendas, augurando otras instancias de esas características, que traen la tranquilidad del techo propio en la mejora de la calidad de vida.



Young



Sábado 31 / Julio

Comité de Emergencia.



COMUNICADO.

La Intendencia de Río Negro informa que en la ciudad de Young, durante el próximo fin de semana, se realizarán los controles conjuntos con Policía, Dirección de Tránsito e inspectores del Departamento de Higiene y Bromatología, en lo referente a los protocolos que actualmente se aplican por la emergencia sanitaria.

- RECORDAMOS A LOS LOCALES COMERCIALES que deberán cerrar la atención al público a las 02:00.

- Más allá del control del horario de cierre de locales (02:00) y ruidos molestos; NO SE PODRÁ ESTACIONAR en la vereda opuesta al parque lineal entre la calle Montevideo y 25 de agosto.

- Para la ciudad de Fray Bentos se mantienen las medidas propuestas y las zonas ya establecidas de estacionamiento.

AGRADECEMOS A LA POBLACIÓN la comprensión de las medidas planteadas y les recordamos que el personal estará disponible para aclarar cualquier duda o ampliar la información.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Nuevo Berlín



Sábado 31 / Julio

Servicios Municipales y Oportunidad Laboral cumplen diversas tareas.



Un equipo de sanitaria, realizó la extensión de la red de agua potable en unos 40 metros en la necrópolis de la localidad.

Funcionarios de Servicios Municipales, cumplieron tareas de mantenimiento en la Escuela Rural Nro. 61 de Nueva Mehlem.

Personal de Barrido desarrolló trabajó en calles céntricas de la localidad.

Un equipo de bordeadoras, tras realizar tareas en barrios como El Remolino y La Colmena, sobre calles en las que hace mucho tiempo no se intervenía, volvieron a calle 18 de Julio.

Un camión recorrió las zonas de la localidad recolectando residuos NO domiciliarios.

En el Jardín de Infantes Asistencial Nro. 75 de la localidad, se efectuó un trabajo de raleo en árboles existentes en el patio de la institución, sumado al corte de pasto en veredas, fue parte de las labores hechas.

Se avanza en la limpieza de caños y pluviales en zonas donde se están ejecutando trabajos de caminería, etapa que se viene interviniendo en la zona de ejido chacra, así como también calles de la trama urbana de la localidad.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Young



Sábado 31 / Julio

Calles prontas para bituminizar y más badenes.



La Dirección General de Obras de la Intendencia de Río Negro continúa trabajando en el programa de recuperación de pavimentos y calles a nuevo en Young.

Hay cuatro cuadras ya prontas para intervenir con riego asfáltico que son:

- Lavalleja desde Montevideo a Río Negro (2 cuadras),
- Rivera desde Paysandú a Martirene (2 cuadras).

Por otra parte se realizó el hormigonado del badén ubicado en Lavalleja y Rivera, completando los cuatro previstos en esta primera fase.

Los trabajos proseguirán en los próximos días.



Young



Sábado 31 / Julio

Embellecimiento del Hogar Estudiantil Municipal de Young.



Miriam Guedes, Encargada de Parques y Jardines del Municipio de Young y su equipo de trabajo, realizaron el reacondicionamiento de los diferentes espacios, canteros y jardineras del Hogar Estudiantil, con diferentes plantines.

Las variedades fueron aportadas por Rossana Salazar, Encargada de Mantenimiento de la Intendencia Río Negro.

Trabajos de acondicionamiento en el Parque “Ciudad de Young”.



El encargado, Marcos Irisarri informó que, con el personal a su cargo, se están realizando tareas de corte de paso en toda la pista y limpieza general del predio.

También se colocan cercos en canteros; reparación de los juegos infantiles y recuperación de los fogones.

De esta forma, la Intendencia de Río Negro continúa dando cumplimiento al compromiso adquirido de renovar y mejorar progresivamente las zonas verdes y espacios públicos existentes, en todo el departamento.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Young



Sábado 31 / Julio

El Director de Deporte de la Intendencia de Río Negro estuvo en Young visitando escenarios deportivos.



Amaro Nadal se reunió con la Alcaldede del Municipio de Young, Dra. Mercedes Long, participando también de este encuentro Claudia Soñora, Presidente de la Federación de Ciclismo de Río Negro.

Posteriormente las autoridades recorrieron varios escenarios deportivos acompañados del Subdirector de Deportes, Prof. Gonzalo Añasco, de integrantes de la agrupación de ciclistas y los pedestristas del grupo "Correcaminos", que presentaron una serie de inquietudes.

Visitaron el Parque "Ciudad de Young", viendo el estado en que se encuentra la pista, la que era utilizada para entrenamiento y carreras de ciclismo del CODECAM.

La idea es poder realizar intervenciones para mejorarla y comenzar a desarrollar actividades deportivas.

Se concurrió a la cancha que está ubicada en el predio del Centro Socio Cultural (ex Casa Donato). Esa cancha se ubicaría de forma paralela a la Avda. 18 de Julio, con las medidas reglamentarias, se haría un riego del campo de juego, se construiría un salón y una batería de baños.

También se estuvo en el Estadio Municipal de Baby Fútbol, donde se viene haciendo un seguimiento de los trabajos de resembrado y riego, para que quede en óptimas condiciones.



San Javier



Sábado 31 / Julio

Importantes trabajos de limpieza y relleno se realizan en el vertedero de San Javier.



Los trabajos no solo se ejecutan en el predio, también en las inmediaciones, pues se había constatado, y día a día se repite, que algunos vecinos no ingresan hasta el lugar destinado al depósito de residuos no domiciliarios y los tiraban en las cunetas del camino que conduce al lugar; generando diversos inconvenientes y una muy mala imagen.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



San Javier



Sábado 31 / Julio

Culminaron trabajos de mejoramiento e iniciaron otros en diferentes puntos de la localidad.



En la plaza del salón multiuso quedaron instalados juegos para niños en un entorno que fue acondicionado acorde a los más chicos, creando además un espacio de esparcimiento para adultos, fomentado así el disfrute en familia al aire libre.

El Alcalde Washington Laco informó que se retomaron las tareas en calle Rivera (tránsito pesado) con intervenciones en las cunetas existentes. Mediante gestiones realizadas ante la Dirección de Hidrografía del MTOP, se logró las autorizaciones correspondientes para efectuar arreglos y modificaciones en las rampas de acceso para las lanchas, tanto en el centro poblado como en Puerto Viejo. Laco señaló que, por el momento solo se resolvió tema inmediato del descenso, planificando los trabajos futuros en esos lugares cuando la bajante del río lo permita.



Fray Bentos



Sábado 31 / Julio

Sitio Patrimonial / Recorridos Guiados.

MUSEO DE LA REVOLUCIÓN INDUSTRIAL



VISITAS Y RECORRIDOS

GUIADOS

PAISAJE INDUSTRIAL FRAY BENTOS

VISITA
A SALAS
DE EXPOSICIÓN

Costo: \$50
Horarios: 9.30 a 17.00
Martes a Domingo.



PLANTA
FABRIL
VISITA GUIADA

Costo: \$150 | **Duración** 1 hora 30 min.
Horario: Doble 10:00 hs | 15:00 hs.
Todos los días que esté abierto el Museo.
(Grupos mayores a 15 personas previa coordinación
al tel. 1935 1833)



CASA
GRANDE
VISITA GUIADA

Sin Costo.
Abierto : Sábados, Domingos y feriados.
De 12.00 a 14.00 hs.



ACCESO
DEL
GANADO
VISITA GUIADA

Costo: \$200 | **Duración** 2 horas.
Sábados 10.00 hs
Coordinación previa 24 hs antes al tel .1935 1833.
Importante: Caminata total 2 km (ida y vuelta)
Calzado cómodo.



BARRIO
OBRERO
Y FÁBRICA
VISITA GUIADA
EN BICICLETA

Costo: \$150 | **Duración** 2 horas 30 min.
Coordinar día y horario
al tel .1935 1833.
Agenda previa de 2 días.
El museo proporciona bicicletas, cascos y chalecos reflectivos



En General: - Uso OBLIGATORIO del Tapabocas
- Distancia social
- Aforo limitado 20 personas

DISEÑO Y CONTENIDO PAISAJE INDUSTRIAL FRAY BENTOS



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Rio Negro   **PAISAJE INDUSTRIAL** Fray Bentos

Vení a conocer el **Laboratorio LIEBIG-ANGLO**

DISEÑO Y CONTENIDO PAISAJE INDUSTRIAL FRAY BENTOS

El Laboratorio fue clave desde el inicio de la Fábrica Liebig. En 1928 fue trasladado de su emplazamiento original hasta el lugar donde funcionara hasta el cierre del Frigorífico en 1979 que recientemente fue musealizado a nuevo. Se exhibe material de vidrio, equipos y equipamiento únicos, tanto de la época más antigua y de la más moderna. Historias de vida, cronología de un espacio destinado desde su origen al apoyo científico de una fábrica pionera e innovadora en el mundo. Períodos de la Fábrica Liebig y del Frigorífico Anglo. Paneles digitales con explicaciones diversas y una museografía que se disfruta diseñada para todo público!
No te lo pierdas!! Los esperamos.
MUSEO de la REVOLUCIÓN INDUSTRIAL

En General: - Uso **OBLIGATORIO** del Tapabocas
- Distancia social
- Aforo limitado 8 personas

**Martes a Domingos
de 9.30 a 14.30 hs**